
3 Pièces

95 m²

Réf. 85036679

1 580 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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CANNES  CALIFORNIE  :  Dans  l'une  des  résidences  les  plus

prestigieuses  de  la  Californie,  avec  superbe  parc  paysager,  piscine,

tennis  et  gardien,  au  premier  étage,  élégant  appartement  3  pièces  de

95  m²,  bénéficiant  d'une  vue  sur  la  mer  et  les  jardins.Il  a  été

entièrement  rénové  avec  des  matériaux  de  qualité,  et  dispose  d'une

cuisine  moderne  tout  équipée  ainsi  que  de  2  chambres  et  2  salles

d'eau.Possibilité d'acquérir un garage en sus

CANNES  CALIFORNIE:  In  one  of  California's  most  prestigious  residences,  with

superb landscaped grounds, swimming pool, tennis court and caretaker, on the first

floor,  elegant  95  m²  3-room  apartment  overlooking  the  sea  and  gardens.It  has

been  fully  renovated  with  quality  materials,  and  features  a  modern,  fully-equipped

kitchen, 2 bedrooms and 2 bathrooms.Garage available on request.

RIVIERA DREAM PROPERTIES

38 bd oxford - 06400  CANNES
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